



Verband Reale Bildung
Landesverband Saarland e.V.

Seit dem 25.3.2021 bin ich nun die Vertreterin des VRB im Hauptpersonalrat Gemeinschaftsschulen im Saarland.

Ich bedanke mich bei allen Kollegen und Kolleginnen für das mir entgegengebrachte Vertrauen. Leider hat uns eine (!) Stimme gefehlt, um mit einer weiteren Person im HPR vertreten zu sein.

Ich werde mich mit aller Kraft der Aufgabe stellen, für bessere Arbeitsbedingungen, für bessere Zukunftschancen unserer jungen Kollegen und Kolleginnen und für eine gute Bildungsqualität einzustehen.

Bitte unterstützen Sie unseren VRB weiterhin.

Karen Claassen